

## Trélivan. Anne-Julie aux commandes de la cantine scolaire

Depuis le 3 janvier 2022, une nouvelle tête est apparue à la cantine scolaire de l'école Jean-Ferrat, à Trélivan (Côtes-d'Armor). Anne-Julie David est la nouvelle cuisinière.



Anne-Julie David, nouvelle cuisinière à la cantine scolaire, ici avec la maire, Suzanne Lebreton, et l'adjointe aux affaires sociales et scolaires, Annie Rault. Dans sa cuisine, elle bénéficie de nouveaux équipements tels un four, une légumerie, une cellule de refroidissement... et une réorganisation de l'espace.

Depuis le 3 janvier, Anne-Julie David est la nouvelle cuisinière de la cantine scolaire de l'école Jean-Ferrat, à Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#).

Elle succède à Sébastien Martin, qui est parti vers d'autres horizons professionnels.

Elle a déjà plusieurs années d'expérience, notamment en restaurant traditionnel et à la cuisine centrale de Dinan, où elle était depuis cinq ans.

Dans sa nouvelle fonction, elle travaille avec une aide cuisine et six autres personnes pour les deux services du midi. Chaque jour, il y a environ 170 rationnaires à la cantine.

Anne-Julie a pris ses marques. Les premiers jours, je ne dormais pas la nuit, je dors de nouveau », souligne la nouvelle cuisinière.

Changer de lieu de travail, découvrir sa cuisine, qui a bénéficié de nouveaux équipements fin 2021, et acquérir les automatismes dans son poste, sont autant de préoccupations au départ.

### La chasse au gaspillage

En décembre, avant d'arriver, elle a préparé ses menus et ses commandes, pour un mois. Les premiers retours sur ses repas sont positifs. Elle va s'attacher à cuisiner les produits et légumes

frais au maximum, afin de répondre aux obligations de passer à 50 % en produits de qualité (label, bio, circuit court...).

En 2020, la cantine était à 28 %, dont 12 % en bio Il reste toute l'année pour passer aux 50 % », souligne la maire, Suzanne Lebreton. Anne-Julie s'est déjà penchée sur le gaspillage alimentaire, en pratiquant la pesée chaque jour. Mon objectif est qu'il y ait le moins de gaspillage possible.

Ce jeudi, il n'y avait pas école en raison de la grève, mais Anne-Julie a régalé seize enfants le midi, qui étaient accueillis dans le cadre du service minimum d'accueil (SMA) et à qui elle a fait des cookies au chocolat pour le goûter. Un petit plus, fortement apprécié !